La ola naranja: por qué cuando Taylor Swift habla, las marcas escuchan

3 min de lectura

02 de septiembre 2025



Hay fenómenos culturales y luego está Taylor Swift. En el mundo del marketing y el retail, hemos aprendido que cualquier movimiento que realiza, ya sea el anuncio sorpresa de un nuevo álbum como "The Life of a Showgirl" o un evento personal, no es solo una noticia: es un sismo que reconfigura el panorama digital en cuestión de minutos.

Seguramente lo notaste. Un día, una misteriosa cuenta regresiva con un fondo naranja brillante aparece en su web y, al día siguiente, el mundo digital se ha pintado de ese mismo color. Desde aerolíneas como Delta mostrando un avión con tonos anaranjados, hasta marcas como Dunkin' o NYX Cosmetics adaptando su identidad visual, la reacción es inmediata y global.

Este no es un simple "trendjacking"; es un testimonio del poder gravitacional de una sola persona sobre la economía de la atención. Pero,



¿qué hay detrás de esta carrera de las marcas por subirse a la "ola Swift"? Es más que una estrategia, es casi un instinto de supervivencia en el mercado actual.

El efecto swiftie: un océano de oportunidades

Analicemos por qué el universo de las marcas orbita tan de cerca a Taylor Swift, un fenómeno que los economistas ya han bautizado como "Swiftonomics".

Un alcance inimaginable: No estamos hablando de un nicho. Taylor Swift no es una tendencia; es una superpotencia cultural. Su audiencia es masiva, multigeneracional y, lo más importante, increíblemente comprometida. Para una marca, unirse a la conversación que ella inicia es como tener acceso instantáneo al evento global más concurrido. Es una oportunidad de visibilidad que el dinero simplemente no puede comprar de otra manera.

El préstamo de autenticidad: Swift ha construido durante casi dos décadas una de las relaciones más sólidas y auténticas que existen entre un artista y sus fans. Hay una confianza y una conexión emocional profundas.

La ola naranja: por qué cuando Taylor Swift habla, las marcas escuchan

Cuando una marca participa en su conversación de manera inteligente y respetuosa, busca tomar "prestado" un poco de ese sentimiento. Quiere decirle al consumidor: "Te entendemos, nos emociona lo mismo que a ti". Es un atajo para humanizar la marca y generar una conexión genuina.

El miedo a la irrelevancia (FOMO a escala global): en la era de Swift, el silencio es notable. Ignorar uno de sus anuncios es como si una tienda de artículos deportivos ignorara la final del Mundial. Se corre el riesgo de parecer desconectado, obsoleto y, peor aún, indiferente a lo que apasiona a millones de sus clientes. El no estar presente es una declaración en sí misma, y no es positiva.



La creatividad como moneda de cambio: el "fandom" de Taylor Swift es conocido por su ingenio, sus teorías y su amor por los detalles. Esto invita a las marcas a ser más creativas. No basta con publicar un simple "Felicidades". Vimos Play-Doh a 12 (por moldear número duodécimo álbum), a Panera Bread

lanzar mercancía inspirada en la artista y a Grubhub enviar notificaciones push ingeniosas tras su reciente compromiso. Es un campo de juego para que los equipos de marketing demuestren agilidad y creatividad, y los consumidores lo recompensan con su interacción.

El efecto swiftie: un océano de oportunidades

El fenómeno Taylor Swift es una clase magistral en tiempo real sobre la cultura, la comunidad y el comercio. Nos enseña que las estrategias de marketing más poderosas de hoy no se planean en una sala de juntas durante meses; se ejecutan con agilidad en cuestión de horas.

Nos recuerda que nuestros clientes no solo compran productos; compran emociones, identidades y la sensación de pertenecer a algo más grande. Su pasión por un artista, un equipo o un deporte es la misma energía que nosotros, como empresa, debemos entender y saber acompañar.

La próxima vez que veas una "ola naranja" o cualquier otro color que domine la conversación, la pregunta para nosotros no debe ser solo "por qué está pasando", sino "¿cómo podemos, de manera auténtica, ser parte de la alegría de nuestros clientes?". Ahí es donde reside la verdadera innovación en la conexión con el consumidor.